

Exhortan a Biden a indulto para proteger a familias mixtas en EEUU

Description

Casi un millón de familias mixtas serían beneficiadas hoy si el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, aplicara como hizo con su hijo, su poder de indulto a inmigrantes indocumentados, esposos y padres de ciudadanos estadounidenses.

Así expresó la presidenta de la organización American Families United, Ashley DeAzevedo, quien impulsó el llamado 'parole in place' para facilitar el camino a la ciudadanía para los cónyuges de ciudadanos estadounidenses que estén en una situación migratoria irregular.

Citada por el diario La Opinión, DeAzevedo dijo que el mandatario demócrata -como mismo hizo con su hijo Hunter Biden-, podría aplicar el indulto para proteger a familias mixtas.

"Si el presidente Biden está dispuesto a utilizar su autoridad para salvaguardar a su propia familia, lo instamos a que muestre el mismo compromiso con la protección de las familias estadounidenses atrapadas en centro del debate sobre la inmigración", subrayó.

DeAzevedo sugirió que el gobernante tiene "el poder de otorgar indultos discrecionales a cónyuges inmigrantes y padres de ciudadanos estadounidenses cuyo único delito sea una infracción civil".

"Una acción audaz ahora podría evitar que estas familias sean separadas con fines políticos bajo la próxima administración", consideró la presidenta de American Families United en referencia a la administración Trump que asume a partir del 20 de enero de 2025.

Recordó que Trump prometió, como parte de su agenda, deportaciones masivas y para ello se rodeó de funcionarios leales, capaces de ejecutar lo que se plantea.

El nominado del republicano como "zar de la frontera", Tom Homan, respalda incluso la expulsión de familias completas del país con tal de cumplir el objetivo.

"Al igual que el presidente Biden, estoy decidida a hacer todo lo que esté a mi alcance para mantener a mi familia segura y unida", advirtió DeAzevedo.

"Sin embargo, para más de un millón de familias de estatus mixto en todo Estados Unidos, lo que está en juego no podría ser mayor. Nos enfrentamos a las duras realidades de un sistema de inmigración roto y a la amenaza de una deportación masiva", sentenció.



American Families United fue de los grupos que promovieron el 'parole in place', conocido también como Keep Families Together (Mantener a las Familias Juntas), implementado por Biden en junio de este año, pero fue objetado por 16 gobiernos republicanos y suspendido en una corte.

El presidente indultó a su hijo -que estaba acusado por cargos federales relacionados con armas de fuego, manejo de un arma y evasión fiscal- días antes de la vista de sentencia. La decisión le ha valido no pocas críticas.

Al anunciar el perdón total e incondicional, Biden afirmó que la política infectó el proceso a Hunter y ello condujo a un error judicial.

"Espero que los estadounidenses entiendan por qué un padre y un presidente tomarían esta decisión», acotó.

El Maipo/PL

Date Created
Diciembre 2024

